
こんにちは、センターで総務全般を担当しています〝ワン歩の幸せ〟です。 

５月３０日は、晴れてくれて良かったです。 

いつもは自家用車で通勤の私も、この日は久しぶりに電車で目的地の品川まで行きまし

た。 

読者の皆さんもお気づきかもしれませんが、この日に理事会がありました。 

開始時間は午後２時からでしたが、心配性の私は、12 時過ぎには到着して、資料配布な

どの会議の準備に取り掛かりました。   さて、その内容は・・・・・ 
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定刻より少々早く始まり、最初は小林理事長の挨拶。 

 

 
 

続いて、来賓として農林水産省畜産局食肉鶏卵課の担当補佐、担当係長にご臨席をいただ

いておりましたので、担当補佐からご挨拶をいただき、畜産情勢などについてご報告を受

けました。 

 

次に、議案に基づき、森田業務部長（理事）から

新棟（Ｇ棟）の進捗状況の報告をあり、 

 

質疑応答では理事からＧ棟の開業後の出店者の要

望などの貴重なご発言をいただきました。        

  

            

 

説明中の森田業務部長（理事） 

令和３年度の決算は、通常とは異

なる、基本財産の取崩し、長期借

入金などの処理を行っていますの

で、慎重かつ活発なご議論をお願

いします。 


